

# Presentación de *Industrializar Argentina* en Jujuy y Salta

**RECIENTEMENTE HEMOS SIDO INVITADOS A PRESENTAR LA EDICIÓN NÚMERO 14 DE INDUSTRIALIZAR ARGENTINA EN EL COLEGIO DE INGENIEROS DE JUJUY Y EL CONSEJO PROFESIONAL DE AGRIMENSURA, INGENIERÍA Y PROFESIONES AFINES (COPAIPA) DE SALTA. LA MISMA ESTUVO A CARGO DEL DR. MARTÍN SCHORR Y DEL ING. LUIS ARONOFF DEL CONSEJO EDITORIAL DE LA REVISTA. EN OCASIÓN DEL VIAJE, TAMBIÉN FUERON ENTREVISTADOS POR "LA U", RADIO UNIVERSIDAD. LA TRANSCRIPCIÓN DE DICHA ENTREVISTA, GENTILEZA DE ARI TABERA DE LA REVISTA *EL OJO DE LA TORMENTA*, PUEDEN ENCONTRARLA EN: [WWW.ELOJOUJUY.COM.AR](http://WWW.ELOJOUJUY.COM.AR)**

El Ingeniero Emilio Coronel, Gerente del Colegio de Ingenieros de Jujuy, presentó a los expositores, Dr. Martín Schorr e Ing. Luis Aronoff del Consejo Editorial de la Revista, tanto en el Colegio de Ingenieros de Jujuy como en el Consejo Profesional de Agrimensura, Ingeniería y Profesionales Afines (COPAIPA) de Salta.

En Jujuy entre los asistentes se encontraban integrantes de APYME • EJESA (Empresa Distribuidora de Energía Eléctrica) • Colegio de Arquitectos • Consejo Profesional de Ciencias Económicas • Facultad de Ingeniería UN de Jujuy • INCO-TEDES (Fundación del Colegio de Ingenieros) • Publicación *Punto Económico* • UEJ (Unión Empresarios de Jujuy) • Dirección de Planeamiento Urbano de la Municipalidad • Cámara Mineira • Cámara de Comercio Exterior • Dulces Otito • Delegado de la Secretaría de Ciencia y Técnica de la Nación • INPRODES (Instituto de de Investigación para la Promoción del Desarrollo Económico y Social del Noroeste Argentino) • La Asunción (fábrica de briquetas) • Agencia de Comercialización de la Provincia • GAS NOR • IPAF NOA INTA • Partido Socialista • UCR • NOA Energy • Periodistas de medios especializados.

Otro tanto sucedió en el COPAIPA en Salta, en donde entre sus asistentes se encontraban integrantes de organizaciones empresarias, de instituciones académicas como la Facultad de Ingeniería, de investigadores, de asociados del Colegio, periodistas de distintos medios, etc.

La presentación de la Revista estuvo a cargo del ingeniero Luis Aronoff y luego de lo cual siguieron las exposiciones.

El Dr. Schorr expuso sobre un documento de trabajo que se publica en este número y el ingeniero Aronoff reseñó los conceptos fundamentales de un trabajo de la Comisión de Política Industrial, de la cual forma parte, que se publica también en esta edición. Las breves palabras de presentación fueron:

*“Estimados amigos del Colegio de Ingenieros de Jujuy, estamos sumamente agradecidos por su apoyo para la presentación del número 14 de *Industrializar Argentina*, al igual que agradeceremos a las amigas del COPAIPA de la Provincia de Salta en el cual efectuaremos esta presentación el día de mañana. *Industrializar Argentina* nació de la iniciativa de un grupo de graduados de la Facultad de Ingeniería de la UBA preocupados por el gravísimo proceso de desindustrialización padecido por nuestro país, desde 1976 y muy especialmente durante la década del 90.*

*Nacimos haciendo un severísimo análisis crítico de ese periodo nefasto y en nuestra gestación y desarrollo contamos con el invalorable apoyo del Ingeniero Francisco José Grasso, en ese momento Vicedecano de Ingeniería de la UBA, posteriormente Decano de la misma y Director Honorario de nuestra Revista.*

*Eran momentos de transición, un nuevo gobierno asumía en el 2003 y después de la trágica experiencia de casi 30 años en materia industrial, se podía tener expectativa de que se revirtiera esa situación. Argentina ingreso en un proceso de crecimiento importantísimo pero nosotros evaluamos que la reindustrialización seguía siendo una asignatura pendiente.*

*Al coincidir en esa evaluación con importantes cámaras empresarias del sector industrial, hemos confluído con estas, y nuestra Revista, de expresión de la preocupación industrialista de un grupo de profesionales especialmente de la ingeniería, se ha ido convirtiendo en vocero, en nuestra opinión uno de los más calificados, de una vasta corriente de opinión que incluye profesionales, empresarios nacionales, cámaras industriales de pequeñas y medianas empresas, investigadores universitarios, funcionarios públicos, Universidades Nacionales, etc.*

*El aporte de investigadores como el Dr. Martín Schorr y otros que han venido contribuyendo a la Revista con trabajos sumamente exhaustivos fue sumamente importante para consolidar nuestro diagnóstico y propuesta.*

*Pretendemos ser portavoz de los reclamos e inquietudes de un amplio sector de la industria, la construcción, los servicios, el comercio, auténticamente nacional, manteniendo la pluralidad de opiniones y la seriedad investigativa. Este compromiso muchas veces nos impone discrepar con opiniones que son muy difundidas en medios académicos y públicos, pero preferimos ser fieles a este, contribuyendo con nuestro aporte al debate de un Proyecto Estratégico Industrial.” ■*



LOS EXPOSITORES MARTÍN SCHORR Y LUIS ARONOFF